

ausgegeben am 08.06.2016

Seite 1 von 3

Einladung zum „Sportfest für alle“- mit und ohne Handicap - in Haßloch am Sonntag, den 19. Juni 2016 von 10:00-15:00 Uhr

**Sparda-Gewinnssparverein unterstützt integratives Sportfest - Familien, Sportgruppen,
Schul- und Klassengemeinschaften sind herzlich eingeladen**

In diesem Jahr findet das Sportfest für alle, das seit 2010 jährlich unter dem Motto „Sport schafft Gemeinschaft“ auf Initiative der Sparda-Bank durchgeführt wird, erstmals in Haßloch statt. „Dieses integrative Sportfest bietet Sport, Spiel, Spaß und Unterhaltung für die ganze Familie. Alle, ob mit oder Handicap, sind herzlich eingeladen“, erklärt Dieter Steffens, Leiter der Gebietsdirektion Kaiserslautern/Neustadt der Sparda-Bank Südwest eG und ergänzt: „Jeder, der möchte, kann ohne vorherige Anmeldung an den Spielen und Wettkämpfen teilnehmen oder als Zuschauer dabei sein. Wir freuen uns auch auf die Teilnahme von Sportgruppen oder Schulgemeinschaften von nah und fern!“

Am Sonntag, den 19. Juni gibt es auf dem Gelände des VfB Haßloch, August-Schön-Weg 8 (am Eichelgarten), ein buntes Programm mit vielen Highlights: Ratinho-Integrativ-Kids-Camp, Fußball-Spaß-Turnier für Jedermann (spontanes Mitmachen möglich!), Vorführung der Fallschirmspringer Lachen-Speyerdorf (geplant für 13:00 Uhr), vier Spielstationen und eine Schuss-Messanlage. Bei der großen Tombola gibt es - neben weiteren attraktiven Preisen - zwei Eintrittskarten für ein FCK-Heimspiel in der RPR1-VIP-Lounge zu gewinnen. Die Siegerehrung und die Verlosung werden um 14:30 Uhr stattfinden, begleitet von den „8-Ball-Cheerleaders“, Haßloch. Der VfB Haßloch sorgt für Speisen, wie z.B. leckeren Pfälzer Spießbraten, Getränke und natürlich Kaffee und Kuchen.

Erwartet werden am 19. Juni auch vier Ehrengäste: Der 1. Beigeordnete der Gemeinde Haßloch, Tobias Meyer, die Landtagsabgeordnete Giordina Kazungu-Haß sowie die ehemalige MdL Brigitte Hayn und der für Sport zuständige Beigeordnete der Stadt Neustadt,

Pressemitteilung

der Sparda-Bank Südwest eG

Sparda-Bank

ausgegeben am 08.06.2016

Seite 2 von 3

Dieter Klohr, die das Sportfest über all die Jahre unterstützt und Ihr Kommen zugesagt haben.

Bisher wurde das Sportfest in Neustadt veranstaltet. „2015 haben wir in Haßloch mit Ratinho Kids Kick ein integratives Sportcamp organisiert. Das gab den Anstoß, beide Veranstaltungen 2016 zusammenzulegen und in Haßloch durchzuführen,“ erklärt Dieter Steffens, der das Sportfest von Beginn an mit viel persönlichem Engagement begleitet. Partner sind in diesem Jahr der VfB Haßloch, die Lebenshilfe Neustadt und Ratinho Kids Kick. Menschen mit und ohne Handicap sind an der Organisation des Projekts beteiligt. „Unser Ziel ist es, Berührungspunkte abzubauen, indem wir zusammen arbeiten, gemeinsam Sport treiben und vor allem viel Spaß miteinander haben“, so Steffens. Finanzielle Unterstützung für das Sportfest gibt es vom Gewinnspareverein der Sparda-Bank Südwest e.V. „Wir freuen uns, als Genossenschaftsbank hier einen Beitrag in der Region leisten zu können“, so Dieter Steffens. Die Sparda-Bank-Kundinnen und -Kunden, die Gewinnsparelose kaufen, unterstützen damit das soziale Engagement der Sparda-Bank Südwest. Vom Spielkapital des Gewinnsparevereins der Sparda-Bank Südwest e.V. wird satzungsgemäß ein Teil für gute Zwecke eingesetzt

Medienkontakt:

Babette Kuhn

Unternehmenskommunikation

Telefon: (06131) 915-1102

E-Mail: presse@sparda-sw.de

Internet: <http://www.sparda-sw.de>

Über die Sparda-Bank Südwest eG:

Die Sparda-Bank Südwest eG ist mit 44 Filialen und 41 SB-Centern in Rheinland-Pfalz und im Saarland vertreten. Sie betreut mit rund 700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern über 500.000 Mitglieder. Die Sparda-Bank Südwest ist eine Bank für Privatkunden. Bekannt ist sie vor allem durch ihren "Klassiker", das gebührenfreie Girokonto. Sie ist Baufinanzierer Nummer 1 für Privatkunden in ihrem Geschäftsgebiet und fällt regelmäßig durch ihr gutes Abschneiden bei unabhängigen Umfragen zur Kundenzufriedenheit auf. Soziales Engagement in der Region

Pressemitteilung

der Sparda-Bank Südwest eG

Sparda-Bank

ausgegeben am 08.06.2016

Seite 3 von 3

spielt bei der Sparda-Bank eine große Rolle. Mehr als 1,9 Mio. Euro wurden im Jahr 2015 vom
Gewinnspareverein der Sparda-Bank Südwest und der Stiftung Kunst, Kultur und Soziales der Sparda-Bank
Südwest eG gemeinnützigen, sozialen und kulturellen Einrichtungen und Projekten zur Verfügung gestellt.